

## **Joli triplé genevois en or au mondial du chasselas**

C'est le 26 juin dernier que s'est déroulée, à Aigle, la cérémonie de remise des prix du mondial du chasselas. Les genevois étaient au rendez-vous et ils ont bien fait puisque trois de leurs crus se sont vu décerner une médaille d'or. Un beau pourcentage de réussite pour la petite délégation genevoise.

Les chasselas lauréats, tous du millésime 2014, sont ceux de Jean-Daniel Ramu du domaine des Alouettes, Marc Ramu du Clos des Pins et Sébastien Dupraz de la Cave des Chevalières.

Qui plus est, le chasselas du domaine des Alouettes a obtenu une excellente 8<sup>ème</sup> place parmi les quelques 693 vins qui ont participé au concours, s'imposant ainsi parmi des crus majoritairement vaudois.